

—Lettre du Rév. M. Roussin relativement à un prêt de \$6,000 à la ville de Sainte-Cunégonde.

Résolu: D'autoriser le trésorier de la Ville à garder l'argent à 4 p. c. d'intérêt, et de faire rapport à la Commission du résultat de ses négociations avec le Rév. M. Roussin.

—Soumis un état de la "Lang Manufacturing Co." concernant ses employés.

Déposé sur le bureau.

—Rapport de M. Robb pour l'année 1905.

Renvoyé à la sous-commission des Impressions et de la *Gazette Municipale*.

—Projet de rapport préparé par M. Robb concernant le paiement des employés de la Ville par chèques.

Résolu: De soumettre ledit rapport au Conseil.

—Soumis par M. Robb l'état financier de la Ville pour la semaine finissant le 6 avril:

Encaisse au 27 mars	\$ 68,562
Perception	70,595
	\$139,157
Déboursés	118,214
Encaisse à date	\$ 20,943

—Soumis, par M. Robb, un projet de rapport pour autoriser la Commission à emprunter une somme n'excédant pas 10 p. c. de l'augmentation de la valeur de la propriété taxable de la Ville pourvu que cet emprunt n'excède pas \$300,000, et aux conditions mentionnées dans ledit rapport.

Résolu: De soumettre ledit rapport au Conseil.

—Soumis, par M. Robb, copie d'un bail consenti par la municipalité de Villeray pour la location de l'hôtel de ville aux Commissaires d'écoles à un prix nominal après son annexion à la Ville.

Résolu: D'autoriser le Département en Loi à s'aboucher avec les Commissaires d'écoles à ce sujet et à prendre les moyens de faire annuler ce bail.

—La motion de M. l'échevin M. Martin étant prise en considération, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil qu'il n'est pas opportun de faire, cette année, la compilation des règlements et des règles du Conseil; et, quant à la refonte de la Charte, il faudrait s'adresser à la Législature.

—Rapport de la sous-commission *re* Entretien des aliénés, en date du 21 mars.

Adopté.

—Rapports de la sous-commission de l'Hôtel de Ville des 2, 15 et 23 mars.

Adoptés.

—Sur proposition de M. l'échevin Sadler, il est

Résolu: D'autoriser la sous-commission de l'Hôtel de Ville à continuer de mettre à la disposition du docteur MacKay, jusqu'à nouvel ordre, un bureau dans l'Hôtel de Ville. (M. l'échevin Lavallée dissident).

—Soumis et lus les rapports suivants:

1o.—De la Commission des Parcs et Traverses recommandant d'approuver un certain projet d'arrangement entre la Ville et la Commission du Port au sujet de la construction d'une passerelle sur le quai Victoria, et demandant un crédit de \$1,000 pour payer l'intérêt sur le coût de ladite passerelle et pour démolir et remiser à l'automne les matériaux de cette structure.

Résolu: D'approuver ledit rapport; le montant requis de \$1,000 devant être pris sur le crédit voté pour les élections.

2o.—De la Commission des Parcs et Traverses demandant un crédit de \$1,500 pour réparer les dommages causés par l'incendie aux serres du parc LaFontaine.

Résolu: D'approuver ledit rapport, la somme requise devant être prise sur le fonds des assurances.

3o.—De la Commission des Marchés, demandant un crédit de \$1,300 afin de réparer les dommages causés par le feu au marché Bonsecours.

Résolu: De remettre l'étude de ce rapport à la prochaine séance et de charger M. Alfred Mercure de préparer un estimé détaillé des dommages causés par l'incendie audit marché Bonsecours et du montant nécessaire pour réparer ces dommages.

4o.—De la Commission des Parcs et Traverses au sujet de la location d'une certaine lisière de terrain pour établir un sentier en arrière de l'Ecole Normale Jacques-Cartier, à condition que la Ville installe deux bornes-fontaines sur le terrain de ladite école.

—Letter from Rev. M. Roussin concerning a loan of \$6,000 to the City of St. Cunégonde.

Resolved: That the City Treasurer be authorized to keep said money at 4 p. c. interest, and to report to the Committee anent the result of his negotiations with Rev. Mr. Roussin.

—Submitted a statement from the Lang Manufacturing Co., anent the number of its employees.

Laid on the table.

—Report from Mr. Robb for the year 1905.

Referred to the sub-committee on Printing and of the *Municipal Gazette*.

—Draft of a report prepared by Mr. Robb concerning the payment of civic employees by cheques.

Resolved: That said report be submitted to Council.

—Submitted by Mr. Robb the following statement of the City's financial transactions during the week ending the 6th of April:

Cash on hand, 27th March	\$ 68,562
Receipts since then	70,595
	139,157
Disbursements since	118,214
Balance this date	\$20,943

—Submitted by Mr. Robb a draft of a report to authorize the Committee to borrow a sum not exceeding 10 p.c. on the increased value of the City's assessed property, provided said loan does not exceed \$300,000, and on conditions mentioned in the report.

Resolved: That said report be submitted to Council.

—Submitted by Mr. Robb copy of a lease made by the municipality of Villeray as to rental of its town Hall to the school commissioners, such lease having been made at a nominal price; after its annexation to the City of Montreal.

Resolved: That the Law Department be authorized to confer with said school commissioners on the subject and to take the necessary steps to have said lease cancelled.

—A motion of Ald. M. Martin being considered, it was

Resolved: That a report be made to Council that it is not opportune to undertake, this year, the compilation of by-laws and of rules of Council; and, as regards the revision of the Charter, such application must be made to the Legislature.

—Report from the sub-committee, dated the 21st of March, *re* maintenance of insane.

Adopted.

—Reports of the City Hall sub-committee of the 2nd, 15th and 23rd March.

Adopted.

—On motion of Ald. Sadler, it was

Resolved: That the City Hall sub-committee be authorized to put at the disposal of Dr. MacKay, until further orders, an office in the City Hall (Ald. Lavallée dissenting.)

—Submitted and read the following reports:

1° From the Parks and Ferries Committee recommending that a draft of agreement between the City and the Harbour Commissioners, concerning the building of an overhead bridge on Victoria pier; be approved of; and asking that an appropriation of \$1,000 be voted for the payment of interest on the cost of said overhead bridge, and for removing said structure in the fall.

Resolved: That said report be approved of; the amount required to \$1,000 to be taken ex-appropriation voted for elections.

2° From the Parks and Ferries Committee asking for an appropriation of \$1,500 for repairing damages caused by fire to the green-houses at LaFontaine park.

Resolved: That said report be approved, the sum required to be taken ex Insurance fund.

3° From the Market Committee asking for an appropriation of \$1,300 for repairing damages caused by fire to Bonsecours market.

Resolved: That consideration of said report be deferred till next meeting, and that Mr. Alfred Mercure be instructed to prepare a detailed estimate of damages caused to Bonsecours market, and of the amount required for repairing same.

4° From the Parks and Ferries Committee anent the leasing of a certain strip of land for the making of a foot-path in rear of the Normal School Jacques-Cartier; provided the City shall place two hydrants on the grounds of said school.